
Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Ortsbeirat Bretzenheim:
Sachstand Gewerbegebiet Flur 12

In der Anfrage Nr. 0449/2021 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Bretzenheim
betreffend Mögliches Gewerbegebiet Teilbereich Flur 12 hat die Verwaltung im Namen der
Beigeordneten Matz geantwortet, dass die „GVG hat daher Kontakt zu den
Grundstückseigentümern in einem Bereich des sog. Bretzenheimer Feldes aufgenommen (hat),
um deren Verkaufsbereitschaft zu erkunden.“

In der Antwort zur Anfrage Nr. 1327/2021 der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat
Bretzenheim “Sachstand Gewerbegebiet Flur 12“ antwortet Beigeordnete Matz im Namen der
Verwaltung, dass "Der Zeitplan für die weitere Vorgehensweise der Verwaltung wird nach
Abschluss der Ge spräche mit den Eigentümern festgelegt" wird.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand bzgl. eines möglichen Gewerbegebietes in der Bretzenheimer
Senke?

2. Wie groß (in ha) ist das Gebiet, in dem aktuell Gespräche mit Grundstücksbesitzern geführt
werden?

3. Wie sieht der Zeitplan der Verwaltung in dieser Sachlage aus?

Gez. Fabian Ehmann (Fraktionssprecher BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)


